## Unterfränkische Einzelmeisterschaft U 18

## Meisterschaft zählt bereits zur Meisterschaftsrunde 2017

Der Jugendleitung Unterfranken erging es wie vielen Funktionären: Was tun, wenn es am Jahresbeginn 2017 so eng wird, um die unterfränkische EM U 18 vor der bereits vom BJV festgelegten Nordbayerischen EM (21.01.2017 in Hof) auszurichten? So musste die Unterfränkische EM 2017 kurzerhand in den Dezember 2016 vorgezogen werden.

Die Meisterschaft wurde im Anschluss an das Weihnachtsturnier in Obernburg ausgetragen. Somit hatte man gleich einen Ausrichter und viele der startberechtigen Jugendlichen bereits auf der Matte. Dank dieses Kompromisses konnte die Jugendleitung insgesamt 41 Starter/innen zählen!

Unser Kämpfer **Lucas Körting** musste an diesem Tag gleich zweimal ran.

Erstens - Wollte er beim Weihnachtsturnier in der U 15 starten.

Zweitens - Um die Qualifikation zur Nordbayerischen EM U18 zu erhalten, musste er die Unterfränkische EM durchkämpfen.

Am Ende wurde er für seinen Fleiß belohnt.



Er konnte sich bis auf das Siegerpodest vorkämpfen und holte sich mit dem 3. Platz seine Qualifikation zur Nordbayerischen EM U18 in Hof.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH! ©